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           REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 006/2021 

 

 

En San Rafael, a 25 de Agosto de 2021, siendo las 09:00 hrs., se da inicio a la Sesión 

Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de la Sra. Alcaldesa 

CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia, de los siguientes concejales:  

 

SR. EMILIO YÁÑEZ MORAGA 

SR. LUIS MORAGA DURÁN 

SR. BASILIO PÉREZ DÍAZ 

SR. FRANCO GARRIDO RAMÍREZ 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA 

SR. DAVID GONZÁLEZ GONZÁLEZ 
 

 

 

TABLA DE LA SESION: 

 
1.- Sanción acta anterior 

 Acta sesión ordinaria N° 05 del 11/08/2021 

2.-     Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1 Modificación Presupuestaria Municipal 

3.2 Modificación Presupuestaria de Salud 

3.3 Modificación Presupuestaria Educación  

3.4 Avenimiento judicial por prescripción permiso de circulación 

3.5 Convenios de transferencias FRIL 

3.6 Comodato terrenos a Junji 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el nombre de Dios se abre 

la sesión” 

 

 

DESARROLLO 

 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta sesión ordinaria N° 05 del 11/08/2021 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 
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2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Memo 34 del 13/08/2021 con Informe de Gastos Municipales y sus Servicios 

Traspasados correspondientes al mes de julio de 2021. 

 

 

 

3. ACUERDOS 

 

3.1 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 

 

Sra. Belkys Perusina, jefa Depto. Finanzas, da a conocer la siguiente modificación 

presupuestaria. 

 
DISMINUCION DE EGRESOS 

35 Saldo Final de Caja   24.563.355    

 Sub total             24.563.355 

 TOTAL               24.563.355 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

22 05 Servicios básicos   21.000.000 

22 08 Servicios generales        900.000 

24 03 A otras entidades públicas       663.355 

31 02 Proyectos      2.000.000 

 Sub total             24.563.355 

 TOTAL               24.563.355 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta modificación presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

 

3.2 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE SALUD 

 

Sra. Alvara Ponce, Contadora Depto. Salud, da a conocer la siguiente modificación 

presupuestaria. 

 
ESTIMACION MAYORES INGRESOS 

08 01 Rec. y Reembolso por Lic. Médicas  20.000.000 

 Sub total     20.000.000 

 

DISMINUCION DE EGRESOS 

22 06 Mantenimiento y reparaciones       1.500.000 

22 12 Otros gastos de Bs. Y Serv. De Consumos   1.500.000 

 Sub total       3.000.000 

 TOTAL     23.000.000 
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AUMENTO DE EGRESOS 

21 03 Otras remuneraciones    20.000.000 

22 03 Combustibles y lubricantes        200.000 

22 04 Materiales de uso o consumo     2.500.000 

22 08 Servicios generales         300.000 

 TOTAL     23.000.000 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta modificación presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.3 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA EDUCACIÓN  

 

Sr. Iván Romero, Contador DAEM, da a conocer la siguiente modificación 

presupuestaria. 

 
MAYORES INGRESOS 

115 05 03 De otras entidades públicas         665.000 

115 08 01 Recup. Y Reembolsos Lic. Médicas   82.335.000 

115 08 99 Otros         2.000.000 

  TOTAL                 85.000.000  

 

AUMENTO DE EGRESOS 

215 22 04 Materiales de Uso o Consumo   14.000.000 

215 22 05 Servicios básicos    11.000.000 

215 29 06 Equipos informáticos   60.000.000     

  TOTAL               85.000.000  

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta modificación presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.4 AVENIMIENTO JUDICIAL POR PRESCRIPCIÓN PERMISO DE 

CIRCULACIÓN 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación dada por el abogado municipal, don Cristian 

Reyes, propone aprobar avenimiento judicial entre la I. Municipalidad de San Rafael 

y doña María Esperanza Schorr Donoso, causa Rol C-1020-2218 del Segundo 

Juzgado de Letras de Talca, para llegar a acuerdo en demanda por declaración de 

prescripción por deuda de derechos relativos a permisos de circulación, en atención 

a lo dispuesto en el artículo 2521 del Código Civil y de acuerdo a lo establecido en 

el artículo 65 literal h). 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 
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3.5 CONVENIOS DE TRANSFERENCIAS FRIL 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación entregada por don David Bravo, Secretario de 

Planificación, propone aprobar la la firma de los siguientes convenios de 

Transferencia de Recursos con el Gobierno Regional del Maule: 

 

 Convenio de Transferencia de Recursos FRIL 2021, por un monto de 

$61.743.000 en el marco de la iniciativa de inversión código 40.026.531-0 

“Construcción Camarines Club Deportivo Pangue Arriba, Comuna San 

Rafael” 

 

 Convenio de Transferencia de Recursos FRIL 2021, por un monto de 

$99.346.000 en el marco de la iniciativa de inversión código 40.023.757-0 

“Construcción Espacio Deportivo Villa Unión El Esfuerzo, San Rafael” 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.6 COMODATO TERRENOS A JUNJI 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación entregada por don David Bravo, Secretario de 

Planificación, propone aprobar la entrega en comodato por un plazo de 10 años 

renovables a la Junta Nacional de Jardines Infantiles, JUNJI,  parte de los terrenos 

que se emplazan en las escuelas de Pangue Arriba y San Rafael: 

 

 Escuela Pangue Arriba: terreno ROL 8026-420 identificado como Lote 

A-5 que posee una superficie de 2.337,1 M2, resultante de la 

rectificación del plano del terreno ROL primitivo 8026-237; con el 

objetivo de proyectar la construcción del futuro Jardín Infantil Pumitas 

de Pangue Arriba. 

 

 Escuela San Rafael: terreno de 655.6 M2 correspondiente al Jardín 

Lucerito y que tendrá ROL propio resultante de la rectificación del 

plano del terreno ROL primitivo 53-1; con el fin de proyectar la 

conservación del Jardín Infantil Lucerito. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

La Sra. Alcaldesa entrega la siguiente cuenta: 

 

1.- INFORME SOBRE LA SITUACION ACTUAL DE LAS MEDIDAS 

TOMADAS EN LA COMUNA DE SAN RAFAEL POR EL BROTE DE COVID-

19 (CORONA VIRUS), EN FASE 4 CUARENTENA 
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- En la comuna se presenta un total de 1163 personas contagiadas con Covid-19, de 

las cuales hay 1143 de Alta, 4 Activos y 2 positivo (16 fallecidos, 0 hospitalizado y 

3 en Residencia Sanitaria, 113 sospechosos)  

- El total de personas vacunadas al 24 de Agosto en la comuna: Del Covid-19: 

Coronavac 12385, Pfizer 1876, Cansino 535 personas. Influenza:  4142 personas. 

- En el Municipio no hay funcionarios contagiados, y hay 2 funcionarios con contacto 

estrecho. En el día de ayer se realizaron 106 tomas de examen PCR a nuestros 

funcionarios municipales. 

 

 En el Depto. de Educación, Doña María I. Torres Vejar informará de las acciones 

de Educación: 

 

 Las escuelas están recibiendo a todos los alumnos que quieran ir 

personalmente, previa autorización por escrito de sus apoderados. 

 Según el plan de retorno, se aplican los aforos de las escuelas. 

 No se está entregando alimentación, por lo que los alumnos seguirán 

recibiendo sus canastas Junaeb. 

 El 01 de septiembre se abrirá a todos los alumnos la escuela de Alto Pangue, 

ya que actualmente solo están asistiendo los que van a reforzamiento. Todo 

esto por los trabajos que se están llevando a cabo en la escuela. 

 Los transportes escolares están trasladando a los niños. 

 

Se excusa la presencia de la Sra. Marcela Villagra Castro, Directora Depto. Salud, 

por encontrarse en reunión zoom con el ministerio. 

 

 

 

2.- LICITACION DE PROYECTOS 

 

- “CONSTRUCCION DE PROTECCIONES, LEVANTAMIENTO DE REJAS Y 

PUERTA DE SEGURIDAD Y PATIO TECHADO SALON MUNICIPAL” 

 

Se está llamando a Licitación Pública la ejecución de este proyecto que será 

financiado por Recursos Municipales, por un presupuesto disponible de $7.000.000.- 

Fecha publicación 17.08.21; Apertura de Ofertas 27.08.21; Publicación resultados: 

03.09.21 

 

 

3.- VALIDACIÓN DEL TERRENO DE LA FUTURA CONSTRUCCIÓN DE 

POSTA RURAL ALTO PANGUE, FINANCIADA POR EL “CONVENIO DE 

PROGRAMACIÓN ENTRE EL MINISTERIO DE SALUD Y EL GOBIERNO 

REGIONAL DEL MAULE" REALIZADA EL DIA MARTES 10 DE AGOSTO, 

POR PROFESIONALES DEL SERVICIO DE SALUD Y EL JEFE DE LA 

UNIDAD DE COORDINACIÓN DE INFRAESTRUCTURA SR. JUAN  

INOSTROZA 

 

- Este Proyecto tendrá una superficie de 1.200 m2, y estará ubicado al costado norte 

de la Cancha de Fútbol de Alto Pangue, y contará con altos estándares de calidad del 

área de la salud. 
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- Asistieron a esta Validación la Alcaldesa, la Directora del Cesfam, Director de 

Obras y Secplac, a quienes nos comunicaron la documentación y condiciones del 

terreno que la Municipalidad debe cumplir para lograr la aprobación de la 

construcción de esta Obra. 

 

 

4.- VISITA PROTOCOLAR EL DIA 12 DE AGOSTO DEL JEFE REGIONAL DE 

LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES DE CHILE, EL PREFECTO INSPECTOR 

SR. LAUTARO ARIAS B., POR SU RECIENTE NOMBRAMIENTO A CARGO 

DE LA INSTITUCIÓN EN LA REGION DEL MAULE 

 

- La Alcaldesa le deseó éxito en la gestión en su nuevo nombramiento, y le 

comentamos de los problemas de seguridad pública en la comuna y de la 

preocupación de la construcción de la Cárcel en el sector de Panguilemo. El Prefecto 

ofreció seguir apoyando a la comuna con la seguridad, y estar atenta y dar respuesta 

a cualquier requerimiento solicitado.  

 

 

5.- LOS JOVENES DEL PROYECTO "JÓVENES POR SAN RAFAEL", 

FINANCIADO POR INJUV, REALIZARON UNA INTERVENCIÓN EN EL 

SECTOR DEL EX CAD, DÓNDE HICIERON LIMPIEZA Y PLANTARON 

ÁRBOLES NATIVOS Y FRUTALES EL DÍA VIERNES 13 DE AGOSTO 

 

- Estuvo presente la Directora Regional de Injuv Srta. María Paz del Valle, quien 

junto al Encargado de la Juventud Municipal Abraham Aguilera, lideraron esta tarde 

de trabajo voluntario.  

 

 

6.- REUNIÓN DE TRABAJO CON LA EMPRESA DE RECICLAJE “MIS TRES 

PRINCESAS” REPRESENTADA POR DON MANUEL ALLENDE, PARA 

FIRMAR UN CONVENIO DE INSTALACIÓN DE PUNTOS LIMPIOS DE 

RECICLAJE EN DISTINTOS SECTORES DE LA COMUNA, EFECTUADA EL 

DIA LUNES 16 DE AGOSTO EN LA ALCALDIA 

 

- Esta Reunión contó con la presencia del Concejal Sr. Luis Moraga D., quien 

gestionó esta entrevista.  

- La Empresa instalará contenedores para reciclar vidrio y plástico en 15 puntos 

limpios distribuidos en el sector urbano y rural.   

- Se agradeció la presentación de dicha iniciativa, que permitirá a nuestros vecinos 

tomar conciencia para cuidar nuestro entorno y medio ambiente. 

 

 

7.- VISITA DEL DIPUTADO SR. HUGO REY MARTINEZ EL DIA LUNES 16 

DE  AGOSTO, PARA TRATAR DOS TEMAS QUE INTERESAN A NUESTRA 

COMUNA 

 

- Se le solicitó gestionar en la Subsecretaría de Prevención del Delito financiamiento 

para la instalación de Cámaras de Seguridad en los espacios públicos de la comuna 

de San Rafael. 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo/?fbid=1477269002635511&set=pcb.1477277989301279&__cft__%5b0%5d=AZU4Ds_OB3z5N3QGDBPsde6jNYGaQUrZJC5uB94G72MwQUOswWtPrRWmCMBcKOvYJxrm3Qqa9qrkqnN4M9eboOOtPgIpOcvoTEuuoU8u6TdJ1hO5dcmcdzEVbhEKAl6TMNE&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1477269002635511&set=pcb.1477277989301279&__cft__%5b0%5d=AZU4Ds_OB3z5N3QGDBPsde6jNYGaQUrZJC5uB94G72MwQUOswWtPrRWmCMBcKOvYJxrm3Qqa9qrkqnN4M9eboOOtPgIpOcvoTEuuoU8u6TdJ1hO5dcmcdzEVbhEKAl6TMNE&__tn__=*bH-R
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- Además gestionar una reunión con la Directora Nacional de la JUNJI, para buscar 

los recursos del pago del Bono de Desempeño Laboral de los Asistentes de la 

Educación que laboran en los Jardines Infantiles VTF. Para lo cual se le remitió los 

antecedentes del caso (Copia de Demanda, Oficio enviado a la JUNJI, Dictámenes 

de la Contraloría) 

- Agradecemos al Diputado Sr. Hugo Rey, su atención y predisposición para 

colaborar en estos temas tan importantes para nuestro Municipio. 

 

 

8.- REUNIÓN DE TRABAJO CON EL FISCAL REGIONAL SR. JULIO 

CONTARDO E., REALIZADA EL DIA MARTES 17 DE AGOSTO, PARA 

SOLICITAR SU APOYO EN TEMAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN 

NUESTRA COMUNA Y EXPRESAR LA GRAN PREOCUPACIÓN RESPECTO 

A LA INSTALACIÓN DE LA CÁRCEL EN PANGUILEMO 

 

- El Sr. Fiscal Regional nos manifestó, que está disponible para colaborar con la 

seguridad pública de la comuna y estar atento a los cambios que podrían producirse 

por la población flotante que se radicará en los sectores aledaños a la Cárcel, y que 

eventualmente provocaría un aumento de la delincuencia en los sectores de Alto 

Pangue y Panguilemitos.  

- Agradecimos al Sr. Fiscal por recibirnos y atender nuestras solicitudes. 

 

 

9.- CONFERENCIA DE PRENSA PARA ANUNCIAR QUE EN LAS 30 

COMUNAS DE LA REGIÓN DEL MAULE NO SE REALIZARÁN RAMADAS 

Y ACTIVIDADES TÍPICAS DE CARÁCTER PRESENCIAL PARA LA 

CELEBRACIÓN DE FIESTAS PATRIAS, EFECTUADA EL MIERCOLES 18 DE 

AGOSTO, FRENTE A LAS OFICINAS DE LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL 

REGIONAL 

 

- Esta Conferencia fue citada por el Presidente de la Asociación de Municipalidades 

del Maule Sr. Bernardo Vásquez B., acompañados por el Delegado Presidencial 

Regional Sr. Juan Prieto C. y la Seremi de Salud Sra. Marlenne Duran.  

 

 

10.- CEREMONIA DE LANZAMIENTO DEL CURSO DE CAPACITACIÓN 

"ARBITRAJE AMATEUR" FINANCIADO POR LA SEREMIA DE DEPORTES 

Y EL SENCE, QUE BENEFICIO A 6 COMUNAS DE LA REGIÓN, EFECTUADA 

EL JUEVES 19 DE AGOSTO EN EL ESTADIO FISCAL DE TALCA  

 

- Asistieron la Seremi de Deportes Sra. Alejandra Ramos S., Directora Regional de 

Sence Sra. Alejandra Harrison S., Secretario ANFA Regional Sr. Jesús Valenzuela, 

los Alcaldes de Parral Sra. Paula Retamal y de Romeral Sr. Carlos Vergara.  

- Cabe recordar, que esta Capacitación beneficiará a un total de 15 personas (mujeres 

y hombres) de San Rafael mayores de 18 años y que tengan hasta un 80% de 

vulnerabilidad en el Registro Social de Hogares.  
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11.- CONMEMORACIÓN DEL 243° ANIVERSARIO DEL NATALICIO 

BERNARDO O’HIGGINS REALIZADO EL DIA VIERNES 20 DE AGOSTO EN 

LA PLAZA DE ARMAS DE SAN RAFAEL 

 

- Ceremonia que consistió en colocar una Ofrenda Floral por parte del H. Concejo 

Municipal, en el busto del General Bernardo O’Higgins Riquelme.  

 

 

12.- TEMPORAL DE VIENTO Y LLUVIA QUE AFECTO A NUESTRA 

COMUNA DURANTE TODA LA SEMANA RECIEN PASADA, 

INTENSIFICANDOSE LOS DIAS 21 Y 22 DE AGOSTO, DEBIDO A LOS 

FUERTES VIENTOS PROVOCANDO CAIDA DE ARBOLES Y CORTES DE 

ENERGÍA ELECTRICA EN CASI TODOS LOS SECTORES RURALES DE LA 

COMUNA 

 

- Cuadrillas Municipales trabajaron cortando árboles, despejando caminos, 

desaguando anegamientos por canales desbordados. 

Los cortes de energía que en sectores alcanzaron hasta 40 horas, fueron subsanadas 

recién el día lunes, con visita en terreno del Superintendente Regional de Electricidad 

Sr. Francisco Valdebenito. 

-Se tuvo que hacer distribución de agua potable en Camión Aljibe Municipal, en 

sectores de El Milagro, Santa Victoria, Bajo la Peña, La Gloria, Panguilemito Sur. 

-Mis agradecimientos a los funcionarios por su apoyo y colaboración con los vecinos 

de nuestra comuna, durante los días que duro esta emergencia. 

 

 

13.- RESULTADOS DE LA CONSULTA CIUDADANA REALIZADA POR LA 

UNIDAD CONSTITUYENTE EL DIA SABADO 21 DE AGOSTO EN LA 

ESCUELA DE SAN RAFAEL, CON LA PARTICIPACION DE 105 VECINOS: 

 

1.- Yasna Provoste C.   76 votos 

2.- Paula Narváez O.     8 votos 

3.- Carlos Maldonado C.  20 votos 

Blancos      0  

Total Votos            105 

 

 

14.- EN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE RÍO CLARO SE EFECTUO 

CEREMONIA DE CERTIFICACIÓN DE LOS PROYECTOS DEL FONDO 

NACIONAL DEL ADULTO MAYOR DE SENAMA, ADJUDICADOS A LOS 

CLUBES DE ADULTO MAYOR DE LAS COMUNAS DE SAN RAFAEL Y RÍO 

CLARO, EL DIA LUNES 23 DE AGOSTO 

 

- Asistieron los Presidentes de los 6 Clubes de Adulto Mayores Beneficiados de 

la comuna: 18 de Septiembre, Los Años Dorados de Pangue Abajo, Eterna 

Primavera, Días Felices, El Milagro – Santa Victoria y Los Años Dorados. 

- Estuvieron presentes en dicha Ceremonia el H. Diputado Sr. Hugo Rey M., la 

Coordinadora Regional de Senama Srta. Carolina Montero V., los Dideco de San 

Rafael Sr. Leopoldo Maulen S., y Rio Claro Sr. Felipe Vargas L., y Sres. Concejales 

de la Comuna de Rio Claro. 
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- Mis agradecimientos a la Coordinadora Regional por los recursos asignados a 

nuestros adultos mayores y felicitaciones a los Clubes beneficiados. 

 

 

15.- “CHARLA DE EQUIDAD DE GÉNERO, VIOLENCIA CONTRA LA MUJER 

Y EMPODERAMIENTO” IMPARTIDA POR LA SEREMI DE LA MUJER Y 

EQUIDAD DE GÉNERO, SRTA. JUANA VERGARA G.; A 20 MUJERES DEL 

PROGRAMA PRODESAL SAN RAFAEL, REALIZADA EN EL DIA DE AYER 

 

- Estuvieron presentes el Jefe de Área Indap Talca Sr. Rodrigo Bugueiro O., 

Profesional de apoyo Indap Srta. Ximena Ahumada.  

- Agradecemos a la Seremi de la Mujer y Equidad de Género por haber beneficiado 

a nuestra comuna con esta Charla que es tan importante para las mujeres. 

 

 

16.- EN EL DIA DE AYER, EN EL EDIFICIO DEL GOBIERNO REGIONAL SE 

REALIZO REUNIÓN DE TRABAJO CON LA GOBERNADORA REGIONAL 

SRA. CRISTINA BRAVO C., CON EL EQUIPO DE SECPLAN DE LA 

MUNICIPALIDAD PARA TRATAR LA SITUACION DE PROYECTO Y 

NUEVOS FINANCIAMIENTOS: 

 

- Se solicitó financiamiento para el Proyecto “Adquisición Equipos Sanitarios para 

APR de distintos sectores de la comuna”, por M$63.748 

- Construcción Sede Social Club Adulto Mayor Pangue Arriba” por M$47.458.- 

- Se solicita autorización para Licitación Pública el Proyecto que estaba asignado por 

Administración Directa “Mejoramientos Espacios Públicos”. 

Nuestra Alcaldesa agradeció a las Sra. Gobernadora por esta reunión y por los 

compromisos adquirido 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Basilio Pérez: 

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marcela Pacheco: 

 

 Recuerda pintar la garita de la Población Sur o que la autoricen para ella 

pintarla. 
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C. David González: 

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Emilio Yáñez: 

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Franco Garrido: 

 

 Solicita ver la situación del kiosko de la Sra. Carmen Hernández, adulta 

mayor. 

 

 Solicita la motoniveladora para el Callejón Las Lagunas, ya que está en 

mal estado. 

 

 Plantea el problema del techo para la gente que espera atención en el 

Bancoestado. Recuerda que el comodato fue entregado respecto al 

edificio y la parte de afuera es de uso público, por lo que, a su juicio, el 

municipio podría intervenir el lugar. 

Sra. Alcaldesa recuerda que el techo que se instaló frente a la entrada de la  

municipalidad fue con esa intensión, para guarecer a los clientes que vienen al 

banco.  

 

 

 

C. Luis Moraga:  

 

 Consulto respecto a reunión que se hizo con Aguas Nuevo Sur por el tema de 

emanación de olores. 

Sra. Alcaldesa indica que se realizó una reunión con el gerente de Aguas 

Nuevo Sur y la directiva del sector por el tema de la planta de tratamiento, ya 

que desde el 14 de junio aumentaron los olores. Agrega que la empresa 

intervino buscando fórmulas para solucionar el problema y estos 

disminuyeron, pero desde el 11 de agosto volvieron a ser muy fuertes y a toda 

hora. Informa que se realizará una mesa de trabajo que incluirán a vecinos, 

funcionarios  municipales y representantes de la empresa. 

 

 Informa que una persona contrata a honorarios en el Cesfam le informó que 

tienen fecha de pago los días 10 de cada mes, pero que en ocasiones se les 

paga los días 13 o 14. 

Contralor Interno indica que se pagó el día 10, pero buscará la información 

exacta para dar respuesta. 
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Próxima sesión: miércoles 01 de septiembre de 2021. 

Finaliza la sesión a las 11:20 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

 

               CLAUDIA DIAZ BRAVO   

                              ALCALDESA 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL 

    SECRETARIO MUNICIPAL  
 

 

 


